ポリ・パラリんぴっく パリ・パラリンピック

ことし あついなつ みなさまおげんき おすごし 今年は暑い夏でしたね。皆様お元気にお過ごしですか。

とうきょう お り ん ぴ っ く 2ねん た ち 2024 ぱ り お り ん ぴ っ く かいさい きょうぎじょう 東 京 オリンピックから2年が経ち、2024パリオリンピックが 開催されました。 競 技 場

での開会式が常識と考えていた私にとって、セーヌ川で行われた開会式はとても新鮮で うつくしいばりの建造物や景色に心を奪われました。その後の日本選手団の活躍も すばらしく、新種目のブレイキンという競技にオリンピックの新時代を感じました。

さて、8月末よりパリ・パラリンピックが開催されます。まさにいま開会式を見ながら原稿を書いています(笑)。大会は過去最多となる167の国・地域と難民選手団などから約4400人が出場見込みだそうです。日本は海外大会で最多の175人が参加。開会式はシャンゼリゼ通りを行進し、コンコルド広場に入場、日本選手団はみなさん笑顔でリラックスしている雰囲気が溢れていました。開会式の映像を見て、全世界のすべての世に呼の方々が十分な実力を発揮できることを祈らずにはいられませんでした。

「広く開かれた大会」がスローガンに掲げられた大会です。多様性を認め、みんなが活躍できる社会の実現に少しでも近づいていくためにも、多くの人々がパラリンピックを観戦し理解を深めるきっかけになって欲しいと感じています。

がんばれ、にほん頑張れ、日本。